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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 11. Sitzung des 

Ausschusses für Schule, Sport und Kultur des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 31.05.2023 
 

 

1 Einwohnerfragestunde  

 
Frau Janina Kiermas, Schulpflegschaftsvorsitzende KAG, fragt im Namen der 

Schulpflegschaften aller Meckenheimer Schulen (Grund- und weiterführenden 
Schulen) nach der Umsetzung des Medienentwicklungsplanes. Laut Information 

der Schulleitungen sind in den Jahren 2021-2023 bisher lediglich 10-15% der 
geplanten Maßnahmen umgesetzt worden. 
Wann geht es mit der konkreten Umsetzung weiter?  

 
Antwort der Verwaltung: 

Die Frage wird von der Verwaltung unter TOP ö9 beantwortet.  
 
 

 
 

  
 
 

 
Meckenheim, den 14.08.2023 

 
 

 
   
Schriftführer/in  
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